



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

# Majukan Pendidikan Indonesia, Perhimpunan INTI Ajak University of Sanya China Kerja Sama dengan Universitas Tarumanagara



Penyerahan souvenir dari University of Sanya ke Rektor Untar.



Foto bersama setelah penandatanganan nota kerjasama antara INTI dan Untar.



Penyerahan plakat dari INTI kepada Rektor Untar.

JAKARTA (IM) - Pengurus Pusat Perhimpunan INTI dipimpin langsung oleh Ketua Umum Teddy Sugianto, Kamis (16/2) lalu membawa delegasi pendidikan University of Sanya China mengunjungi Untar (Universitas Tarumanagara), Jakarta.

Rektor Untar Prof. Dr. Ir. Agustinus Purna Irawan, M.T., M.M., I.P.U., ASEAN Eng. beserta jajaran menerima langsung kedatangan delegasi INTI dan

Sanya di ruang Rektorat. Dalam sambutannya, Rektor Agustinus menyampaikan terima kasih atas kunjungan yang diinisiasi oleh Perhimpunan INTI dan menyambut gembira adanya penandatanganan nota kerja sama antara Untar dengan Universitas of Sanya China.

"Sebuah kehormatan bagi Untar dapat menerima kunjungan delegasi INTI dan University of Sanya. Terima kasih INTI, khususnya Ketua Umum pak Teddy

Sugianto," kata Agustinus.

Sementara Ketua Umum Teddy Sugianto dalam sambutannya menyampaikan selama ini sudah terjalin banyak kerjasama antara INTI dan Untar khususnya dengan Fakultas Seni Rupa dan Desain di bawah pimpinan Dekan Dr. Kurnia Setiawan, S.Sn., M.Hum.

"Semoga kunjungan ini semakin memperluas kerjasama INTI dengan Untar, khususnya dalam hal-hal kebangsaan dan mema-

jukan pendidikan di Indonesia. Apalagi ditambah kerjasama dengan University of Sanya China," kata Teddy.

Ketua Umum hadir didampingi Sekjen Candra Jap, Wakil Ketua Perempuan INTI Marlina Lie, Wakil Ketua Generasi Muda INTI Albert Darmawan, Sekretaris Juliusari, Nathalia Angelina (Alumni Beasiswa Pelangi INTI yang juga mahasiswi Fakultas Kedokteran Untar).

Sementara delegasi dari University of Sanya adalah Prof. Dr. Liu Kainan (Executive President), Ms. Zhang Yuhong (Director of International Department), Ms. Xu Chaoran (Manager of International Cooperation Office, Geely Talent Development Group), Prof. Zhang Meiyun, Dr. Zou Yue, dan Ms. Wei Mengjun.

Sedangkan Prof. Dr. Liu Kainan dari Sanya menyampaikan ucapan terima kasih atas kesempatan

yang diberikan oleh INTI sehingga dapat berkunjung ke Untar. Sambutan hangat dan penandatanganan nota kerjasama antara Sanya dan Untar membuat yakin bisa membawa kemajuan bagi kedua pihak.

"Terima kasih INTI dan Untar atas kerjasama yang baik ini. Kami menunggu kedatangan bapak ibu sekalian untuk mengunjungi ke kampus Sanya di Hainan," kata Prof. Dr. Liu dalam bahasa Mandarin. • kris



Rektor Untar menyerahkan plakat kepada Ketua Umum Perhimpunan INTI.



Foto bersama INTI, Sanya dan Untar setelah penandatanganan nota Kerjasama.

## Perkumpulan Persaudaraan Sejati Tao Yuan Tang Sumatera Indonesia Rayakan Cap Go Meh

MEDAN (IM) - Perkumpulan Persaudaraan Sejati Tao Yuan Tang Sumatera Utara Indonesia, Minggu (5/2) lalu menyelenggarakan Perayaan Cap Go Meh, di Cypress Room lantai satu Grand City Hall Hotel Medan.

Sebanyak 150 orang undangan termasuk pimpinan komunitas Tionghoa dan tokoh masyarakat hadir dalam acara tersebut.

Ketua Dewan Pengurus Zhang Chao Sheng serta para anggota Tao Yuan Tang menyambut hangat kedatangan para undangan.

Semua yang bertemu saling mengucapkan Selamat Perayaan Cap Go Meh. Ballroom dipenuhi dengan suasana kegembiraan



FOTO BERSAMA: Pengurus Perkumpulan Persaudaraan Sejati Tao Yuan Tang Sumatera Utara Indonesia dan undangan berfoto bersama.

Imlek. Ketua Dewan Pengurus Zhang Chao Sheng menyatakan terima kasih atas peran aktif seluruh anggota panitia penyeleng-

gara. Sehingga perayaan Cap Go Meh dapat berlangsung dengan lancar.

Dia juga menyatakan terima kasih atas dukungan dan kehadiran para undangan. Diharapkan lewat kegiatan perayaan Cap Go Meh ini dapat menjalin rasa persaudaraan. "Selamat Perayaan Cap Go Meh. Semoga dilimpahi

kesehatan dan keberuntungan di tahun kelinci," ucapnya.

Ketua Walubi Summit Mo Zhuang Liang dalam pidatonya menyatakan terima kasih telah

diundang hadir.

"Cap Go Meh adalah salah satu perayaan tradisi budaya Tionghoa. Kita harus terus memeliharanya. Selamat Perayaan Cap Go Meh. Semoga dilimpahi kesehatan dan keberuntungan di tahun kelinci," ujarnya.

Acara dimenangkan dengan atraksi liong dan barongsai, pembagian angpao oleh dewa kekayaan, tari-tarian yang dipersembahkan kelompok tari Ana Sui dan kelompok tari Sukhavati.

Sedangkan penyanyi yang tampil antara lain Zhu Feng Yan, Hou Li Rui, Huang Yu Ying, Yang Qing Qing.

Terakhir acara undian hadiah mengakhiri acara perayaan Cap Go Meh. • idn/din



FOTO BERSAMA: Ketua Zhang Chao Sheng, Zhou Shi Mei dan undangan berfoto bersama.



KI-KA: Liang Cheng Xiang, Ye Sun Jie, Hong Hua Qiang, Chen Cong Min, Zhang Chao Sheng, Chen Dong Ming, Zhang Zhi Ran dan Fu Wei Dian.



FOTO BERSAMA: Pengurus Perkumpulan Persaudaraan Sejati Tao Yuan Tang Sumatera Utara Indonesia berfoto bersama dewa kekayaan.

## Hari Kanker Anak Sedunia, Hero Supermarket Gandeng Yayasan Pita Kuning untuk Dukung Anak dengan Kanker

JAKARTA (IM) - Dalam rangka Hari Kanker Anak Sedunia 2023, PT Hero Supermarket Tbk melalui Hero Supermarket berkolaborasi dengan Yayasan Pita Kuning dengan memberikan dukungan berupa donasi materil untuk anak dengan kanker terutama mereka yang berasal dari keluarga prasejahtera.

Program kolaborasi dan donasi bagi anak dengan kanker merupakan salah satu kampanye berkelanjutan Hero For Life dibidang kesehatan yaitu #HeroForWellness yang fokus untuk mendukung dan melaksanakan program kesehatan bagi masyarakat Indonesia.

"Menurut Organisasi Kesehatan Dunia (WHO) kanker adalah penyebab utama kematian di seluruh dunia dan tahun ini, Indonesia telah memperkirakan

ada 11.000 kasus baru pada anak sehingga orang tua disarankan untuk mewaspadai sendiri mungkin gejala kanker pada anak," kata Dokter Spesialis Anak, dr. Ludi Dhyani Rahmartani, Sp.A (K) dalam Cancer Talk & Donasi Hero Supermarket untuk Yayasan Pita Kuning, di Hero Supermarket, Mall Taman Angrek, Jakarta Barat, Jumat (17/2).

Menurut dr. Ludi para orang tua perlu menyadari gejala kanker pada anak seperti pembengkakan kelenjar getah bening di leher, ketiak, pangkal paha, sesak napas, tersumbatnya saluran pencernaan, demam, keringat malam, lemah, lesu, napsu makan berkurang, serta penurunan berat badan agar bisa segera dilakukan penanganan.

Namun sebelum hal tersebut terjadi, peran orang tua untuk



KI-KA: Dodi Nuriana (Petugas Sosial Yayasan Pita Kuning), Dokter Spesialis Anak, dr. Ludi Dhyani Rahmartani, Sp.A (K) dan Head of Finance Business Partners Hero Supermarket (Dwi Rahmawati).

mencegah kanker pada anak juga diperlukan dengan membiasakan pola hidup sehat sejak dini yang bisa dimulai dari mengonsumsi makanan sehat dan bernutrisi.

Pada kesempatan yang sama Direktur Hero Supermarket Hendy mengatakan, dalam rangka memperingati Hari Kanker Anak Sedunia, Hero Supermarket ingin ikut berkontribusi untuk memberikan dukungan dalam bentuk apapun, termasuk dukungan secara psikologis untuk meningkatkan kualitas hidup anak dengan kanker agar tetap memiliki semangat selama menjalani pengobatan.

Hero Supermarket memberikan donasi materil untuk mendukung program di Yayasan Pita Kuning yang fokus pada peningkatan kualitas hidup pasien anak

dengan kanker dari keluarga prasejahtera di Indonesia, memberikan pendampingan psikososial berkala, menyalurkan dana bantuan kebutuhan bulanan, serta menyediakan akses konseling dan informasi atas kebutuhan perawatan paliatif.

Petugas Sosial Yayasan Pita Kuning, Dodi Nuriana mengatakan, pihaknya sangat mengapresiasi kepedulian Hero Supermarket yang telah mendukung program Yayasan Pita Kuning sehingga bisa memberikan layanan pendampingan terbaik bagi anak dengan kanker.

"Kini, Yayasan Pita Kuning mendampingi 45 anak dengan kanker di beberapa wilayah Indonesia dan tentunya akan terus bertambah karena mendapatkan dukungan yang tulus dari Hero Supermarket," ujarnya. • kris

# Resmikan Kantor Sekretariat Baru, Ketum PSMTI Wilianto Tanta: Taman Budaya Tionghoa TMII, Rumah Besar Kita

JAKARTA (IM) - PSMTI (Paguyuban Sosial Marga Tionghoa Indonesia) secara resmi menempati Kantor Sekretariat Baru, di Wisma Budaya Marga Wu, Komplek Taman Budaya Tionghoa, Taman Mini Indonesia Indah (TMII), Jakarta Timur, Sabtu (18/2).

Prosesi peresmian dikemas secara sederhana dan ditandai dengan penggungtingan pita oleh Ketua Umum PSMTI Wilianto Tanta, didampingi Pendiri PSMTI Brigjen TNI (Purn) Teddy Jusuf, Sekretaris Umum Raymond Ardan Arfandy, Ketua Harian II Martinus Johnnie Sugiarto, Ketua Umum Perwanti PSMTI Prof. Yenni Thamrin, Ketua Umum FOBI Edy Kusuma, Perwakilan Marga Wu Himawan Gautama, Pembina Perwanti Abraham Rudy dan tokoh lainnya.

Ketua Umum PSMTI Wilianto Tanta mengucapkan terima kasih kepada para pengurus PSMTI yang telah bekerja keras dan kerja cepat sehingga peresmian kantor baru bisa terselenggara dengan baik, sesuai usulan dan keputusan pengurus melakukan pemindahan aktivitas dari kantor Sekretariat PSMTI Pusat berlokasi di Jalan Bandengan Selatan, Penjaringan, Jakarta Utara.

"Saya sangat berterima kasih kepada Marga Wu yang telah menyediakan tempat untuk PSMTI dapat berkantor di sini selama masa periode saya," ujarnya.

Menurutnya, tempat ini kini menjadi pusat kegiatan dan merupakan rumah besar dari margamarga Tionghoa di Indonesia, yang harus dijaga dan dirawat.

"Alangkah sayangnya, kalau kita tidak bersatu di sini memanfaatkannya. Karena ini rumah besar kita dan ini adalah miniatur yang



Prosesi penggungtingan pita peresmian.



Wilianto Tanta



Brigjen TNI (Purn) Teddy Jusuf.



Himawan



Hasan Karman



Wilianto Tanta menerima persembahan dari barongsai.



Wilianto Tanta dan Edy Kusuma.



Foto bersama usai peresmian.



Brigjen TNI (Purn) Teddy Jusuf, Wilianto Tanta, Prof. Xu Kecheng dan Prof. Yenni Thamrin berfoto bersama undangan yang hadir.

dibuat pemerintah dengan segala macam suku yang ada di sini dan kita sebagai suku Tionghoa di Indonesia dimana bangsa Indonesia merupakan bangsa yang besar sehingga kita harus bersatu untuk membangun Indonesia lebih baik kedepannya," ujar Wilianto.

Pada kesempatan yang sama, Pendiri PSMTI Brigjen TNI (Purn) Tedy Jusuf mengatakan, banyak manfaat bagi PSMTI menempati kantor di Taman Budaya Tionghoa.

"PSMTI mendapatkan kehormatan mewakili Marga Tionghoa Indonesia untuk membangun anjungan, Taman Budaya Tionghoa ini sangat penting karena merupakan sertifikat pengakuan orang Tionghoa-Indonesia sebagai salah-satu suku di dalam keluarga besar Indonesia," kata Teddy Jusuf.

Ketua Umum FOBI (Federasi Barongsai Indonesia) Edy Kusuma mengucapkan selamat dan menyampaikan dukungan FOBI untuk PSMTI, siap bekerja sama dalam berbagai event, termasuk kelak bila mengikuti PON, bersama PSMTI akan memierkannya.

Turut hadir jajaran pengurus PSMTI Pusat dalam peresmian tersebut, antara lain Ketua Harian I Peng Suyoto B.Com, Wku Organisasi Hasan Karman, Wku Koordinasi Ormas Tionghoa Tirtahadi Sendjaja, Wku Dept. Sosial Kemasyarakatan Oey Lusiana, Wku Hubungan Ormas dan Lintas Agama Rudi Rusdiah, Wku Dept. Digital, Teknologi Informasi dan Media Wani Sabu, Wku Dept. Hukum, HAM dan Advokasi Djoni Toat, Tamu Kehormatan Prof. Xu Kecheng, S. Suryadi, jajaran pengurus PSMTI dan perwakilan Marga Tionghoa lainnya. • bam

## Kejuaraan Barongsai Piala Wali Kota Madiun 2023 Berlangsung Sukses



Para pemenang kejuaraan barongsai Piala Wali Kota Madiun 2023 berfoto Bersama.

MADIUN (IM) - Masih dalam suasana perayaan Imlek dan Cap Go Meh, pada Sabtu

(18/2) digelar kejuaraan barongsai memperebutkan Piala Wali Kota Madiun 2023, di Gor Wilis, Ke-

camatan Kartoharjo, Kota Madiun. Kejuaraan yang diikuti oleh 13 tim barongsai dari berbagai daerah

di Jawa Timur tersebut dibuka oleh Wali Kota Madiun Madi bersama Chandra Wuriyanto Woo Ketua Pengprov FOBI Jatim, disaksikan jajaran Forkopimda dan ribuan warga Madiun.

Dalam kata sambutannya, Wali Kota Madii mengucapkan terima kasih kepada penyelenggara dan atlet dengan digelar kompetisi di Kota Pendekar. Dia pun meminta kompetisi berskala nasional bisa digelar di Kota Madiun.

"Saya harap ke depan acaranya tingkat nasional juga digelar disini. Jadi biar pembuktian kalau festival barongsai bisa digelar di kota kecil sekalipun," ucapnya.

Melalui kompetisi ini, Wali Kota Madii juga berharap mampu mencetak atlet profesional barongsai dan membawa nama baik kota

di tingkat nasional.

Pada kesempatan yang sama, Chandra Wuriyanto Woo, selaku Ketua Pengprov FOBI Jatim mengapresiasi kegiatan kejuaraan Barongsai di Madiun.

"Saya mengucapkan terima kasih kepada Pemkot Madiun atas terselenggaranya Lion Dance Festival Wali Kota Cup Madiun 2023," ucapnya.

Chandra Wuriyanto Woo mengaku sangat senang melihat antusias seluruh atlet peserta dan masyarakat Madiun yang menyaksikan kejuaraan.

Ketua Pengprov FOBI Jatim ini berharap ke depan kejuaraan diselenggarakan lebih meriah.

Sementara itu, Wakapolres Kota Madiun Kumpul Supriyono yang turut hadir menyampaikan,

perunjukan barongsai menarik dan merupakan salah satu hiburan yang bisa dinikmati oleh warga Kota Madiun pada saat perayaan Tahun Baru Imlek dan Cap Go Meh.

Dia memerintahkan jajaran anggotanya melakukan pengamanan dan monitoring kegiatan kejuaraan Barongsai Wali Kota Cup hingga selesai.

Dalam kejuaraan tersebut, para juri memutuskan para pemenang.

Kategori Barongsai Tradisional; Juara I diraih Xia Lion Dance. Juara II dimenangkan TITD Kwan Sing Bio. Juara III diraih Young Lion.

Juara Harapan I diraih Surya Naga. Juara Harapan II dimenangkan oleh Lima Bakti. Juara Harapan III diraih Eng An Kiong. • ist

## STP Trisakti Gelar Tasyakuran Renovasi Gedung B dan Adakan MoU dengan Zurich Asuransi Indonesia

JAKARTA (IM) - STP (Sekolah Tinggi Pariwisata) Trisakti, Jumat (17/2) lalu menyelenggarakan tasyakuran atas renovasi lantai 3 Gedung B, Kampus STP Trisakti, Jalan IKPN, Bintaro, Jakarta Selatan.

Prosesi tasyakuran ditandai dengan pemotongan nasi tumpeng sebagai ucapan rasa syukur kepada Tuhan bahwa selama proses pembangunan berjalan dengan lancar. Dimana saat ini, pembangunan sudah mencapai 80 persen.

Lantai 3 pada gedung B yang semula digunakan untuk praktik Front Office Mahasiswa.

"Peluang program internasional itu sangat terbuka, jadi kami akan berusaha membranding dengan cara menyediakan ruang yang lebih baik bagi mahasiswa-mahasiswi program Internasional," kata Ketua STP Trisakti Fetty Asmaniaty, SE., MM, saat menyampaikan sambutannya.

Sebelumnya, Ketua Pelaksana Pembangunan Renovasi Gedung Nurbaiti, MM, melaporkan dari awal rencana pembangunan, perubahan ruangan, before after renovasi dan juga persentase progres pembangunan ini.

Hadir dalam acara tersebut,

dosen dan tenaga kependidikan STP Trisakti, Yudho Andiono selaku Head of Agency & Broker PT. Zurich beserta jajarannya.

Lalu, Maria dan Hari Gardjito selaku vendor dari renovasi ini. Setelah tasyakuran ini, STP Trisakti melakukan Penandatanganan Nota Kesepahaman (MoU) dengan PT. Zurich Asuransi Indonesia.

Dimana PT. Zurich ini merupakan perusahaan asuransi yang mengcover kesehatan pegawai STP Trisakti. Dan juga seringkali berkontribusi pada kegiatan-kegiatan yang dilaksanakan oleh STP Trisakti. • kris



Ketua STP Trisakti Fetty Asmaniaty, didampingi jajarannya melakukan pemotongan nasi tumpeng.